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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO CRONOGRAMA DE MELHORIAS NO 
PARQUE ECOLÓGICO ANGELO CEOLA 
 

Fui procurado por vários moradores do 
Jardim Paraná e Vila Progresso, onde fizeram várias reivindicações 
com urgência. 

    
À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. RicardDr. RicardDr. RicardDr. Ricardo Pinheiroo Pinheiroo Pinheiroo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)– Qual o cronograma de investimentos e 
melhorias no Parque Ecológico Angelo 
Ceola para o ano de 2.014, no Jardim 
Paraná? 

 
b)– Qual o cronograma para realizar 
atividades esportivas com a comunidade e 
jovens no local? 
 
c)-  Qual a possibilidade de realizar esta 
melhoria o mais urgente possível? 

 
                                          SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 

 

 

 

                        PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                     Presidente 
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